



Partiendo de las ingentes posibilidades del IoT, Telecable desarrollará una sesión digital dirigida a empresas sobre cómo afrontar el consumo energético hoy en día.

Telecable organiza una sesión sobre IoT para controlar los consumos energéticos

- *En la cita digital que tendrá lugar mañana a las 9h, Óscar Sáez, director de productos y servicios de EcoMT, y los responsables del equipo experto en IoT de Telecable desgranarán las claves para poder controlar el consumo energético a través de soluciones inteligentes.*
- *Telecable continúa acompañando a las empresas asturianas en los diferentes procesos de digitalización para que sigan siendo competitivas a todos los niveles y en cualquier escenario del mundo.*

Miércoles, 18 de enero de 2023.- Con el título “Soluciones inteligentes para el control de consumos energéticos” mañana se desarrollará de 9h a 10:30h una sesión en la que se explicará y debatirá cómo afrontar el consumo energético de la manera más rentable a través de diferentes soluciones inteligentes.

La formación estará liderada por Óscar Sáez, director de productos y servicios de EcoMT, empresa especialista en IoT, energía y data, y el equipo de Telecable de IoT. Los ponentes expondrán ante el auditorio las diferentes capacidades existentes de IoT y blockchain para gestionar recursos energéticos como instalaciones de autoconsumo o grandes edificios.

Además, se centrarán en explicar la importancia de contar con tecnología flexible a la hora de construir ecosistemas IoT capaces de ahorrar energía, reducir la huella de carbono y digitalizar procesos. Y cómo alcanzar el éxito a la hora de implantar mejoras de desempeño operativo y energético con casos de éxito reales.

El auditorio estará integrado por profesionales y responsables de empresas, quienes podrán conocer de primera mano los diferentes modelos de actuación que el *Internet de las cosas* ofrece para mejorar la rentabilidad de las compañías, en este caso con el objetivo de mejorar el consumo energético y por lo tanto generar un impacto positivo en los negocios. La de mañana será una sesión con un marcado carácter de interacción con los asistentes, quienes podrán plantear sus dudas e inquietudes durante el desarrollo del evento.

Las inscripciones seguirán abiertas hasta mañana en el siguiente enlace:
<https://blogempresas.telecable.es/eventos/soluciones-inteligentes-para-el-control-de-los-consumos-energeticos/?occurrence=2023-01-19>

Telecable acompaña a las empresas asturianas en su proceso de digitalización.

Telecable es consciente de las necesidades de las organizaciones clientes que en estos momentos necesitan ofrecer a sus equipos una actualización de sus conocimientos y un acompañamiento continuado y medible. En ese sentido, el operador asturiano ofrece a las empresas asturianas la posibilidad de incrementar su conocimiento en las diferentes áreas de la digitalización a través de diferentes vías de actuación, como la sesión que tendrá lugar mañana.

Este tipo de actuaciones son una muestra del compromiso del operador asturiano por acompañar de una forma cercana a las empresas en su apuesta por la transformación digital.

Telecable – Comunicación
984191000
www.telecable.es